



Agir Pour Les Enfants

Association de parents d'élèves - Vaux-le-Pénil



Un grand MERCI !

Le temps passe et la situation sanitaire reste préoccupante...

Elle s'accompagne de multiples protocoles que les directeurs d'établissements scolaires, enseignants, ATSEM, personnel de restauration scolaire et animateurs du périscolaire doivent mettre en place au pied levé, sans avoir vraiment le temps de souffler.

Il nous a semblé important de saluer ici le dévouement quotidien dont ils ont fait preuve depuis le début de l'année scolaire pour protéger la santé des élèves, des familles et la leur, mais aussi pour continuer à accueillir nos enfants dans les meilleures conditions possibles.

Aux enseignants, directeur et directrice : MERCI de continuer à préparer des projets en dépit des nombreuses contraintes sanitaires et administratives ; MERCI de maintenir le lien avec nous, parents, malgré la distanciation imposée par la pandémie.

Aux ATSEM : MERCI de soigner les bobos de nos enfants, de les réconforter au mieux, de les aider au quotidien dans leurs activités manuelles, dans les gestes de la vie quotidienne et, parfois, de mener l'enquête pour retrouver un vêtement disparu ou un doudou perdu.

Au personnel du périscolaire et de restauration : MERCI de mettre en place des projets d'animation et de créer un environnement joyeux pour nos enfants.

À vous toutes et tous, MERCI pour le sourire que vous affichez malgré les difficultés rencontrées ; MERCI de maintenir une vie la plus « normale » possible pour nos enfants !

Nous vous sommes reconnaissants et avons hâte que les enfants vous retrouvent pour partager des moments d'apprentissages, de découvertes, de convivialité, de tout ce qui fait une scolarité épanouie.

Retour de vacances... confinées

L'équipe APLE de l'école Gaston-Dumont vous souhaite une bonne rentrée après des vacances quelque peu particulières étant donné les restrictions sanitaires, mais qui ont peut-être été l'occasion de profiter de belles journées en extérieur pour se promener, jardiner, bricoler ou tout simplement se reposer.



La restauration scolaire et la commission menus

Principe et déroulement d'une commission menus



Comme son nom l'indique, une commission menus a pour but d'étudier les menus proposés par le prestataire, en l'occurrence la société de restauration Les Petits Gastronomes qui assure l'approvisionnement des repas en liaison froide (les repas arrivent froids et sont réchauffés dans la cuisine de l'école Gaston-Dumont) depuis ses locaux de Pontault-Combault.

En réalité, les discussions autour de la composition des menus ne représentent qu'une partie de réunion ; c'est aussi un moment d'échange pour faire le point sur les repas des semaines précédentes (ceux qui ont plu et ceux qui ont posé problème), l'organisation du service, les conditions de travail du personnel de restauration, les éventuelles animations ou opérations organisées sur le temps du repas et, actuellement, l'application ou la modification du protocole sanitaire.

Nous sommes à l'écoute de vos remarques sur la cantine. N'hésitez pas à nous écrire sur ce sujet.

Nos préoccupations de parents d'élèves

Depuis de nombreuses années, nous assistons à toutes les commissions menus de l'école Gaston-Dumont et avons beaucoup appris sur le fonctionnement d'une cantine scolaire.

En février 2020, nous avons également organisé une rencontre avec la mairie de Lieusaint autour de ces questions.

Forts de cette expérience et de ces échanges, nous prenons une part active aux discussions sur les repas proposés à nos enfants, notamment au choix des plats végétariens instaurés dans le cadre de la loi Egalim.

Suivant la même logique participative, nous avons également exprimé auprès de l'élue en charge des affaires scolaires et périscolaires notre souhait de contribuer à la réflexion portant sur le prochain appel d'offre de restauration scolaire prévu au cours de l'année 2022.

Nous espérons que cette demande sera entendue. Nous pourrions ainsi continuer à nous impliquer sur ce sujet important de l'éducation au bien-manger qui se transmet en famille, mais aussi au sein des cantines scolaires.



Pour nous écrire :

gastondumont-elem@aplevlp.fr

gastondumont-mat@aplevlp.fr



ÉCOLE GASTON-DUMONT
Infolettre n°14 – Avril 2021

Agir Pour Les Enfants

Association de parents d'élèves - Vaux-le-Pénil

L'encadrement périscolaire

Sans doute l'avez-vous appris via le portail famille : de nouvelles personnes ont été recrutées par la mairie pour assurer l'encadrement des enfants durant la pause méridienne et respecter le protocole sanitaire mis en place en février.

Il s'agit d'une nouvelle organisation dictée par le contexte sanitaire, mais la mairie nous a informés début février de son souhait d'améliorer de façon plus pérenne le taux d'encadrement sur le temps du midi. Une étude financière est en cours afin de vérifier la faisabilité de ce projet.

Nous soutenons bien sûr cette initiative et restons également vigilants sur l'encadrement des enfants durant les autres temps périscolaires que sont l'accueil du matin et du soir.

Même si le nombre d'enfants présents est moins important que durant le temps du midi, il s'agit de deux moments tout aussi essentiels dans une journée qui, pour certains enfants, peut se révéler très longue et fatigante.

Nous avons questionné la mairie au sujet du recrutement des 2 animateurs à temps plein ; projet évoqué lors du conseil d'école le 9 novembre 2020. Lors du conseil d'école de la maternelle en juin 2020, nous avons aussi proposé de recruter un ou deux animateurs en plus du nombre nécessaire afin de pallier les absences qui impactent souvent le fonctionnement de l'école Gaston-Dumont.

Nous avons attiré l'attention des élus sur ce sujet sensible de l'encadrement périscolaire car nous avons connu par le passé des périodes difficiles, marquées par le renouvellement de nombreux d'animateurs et l'apparition de problèmes liés à des groupes surchargés, ce qui entraînait des conflits fréquents. Nous restons particulièrement attentifs à ce sujet pour éviter de revivre ce type de scénario.

Infos

Opération bulbes de fleurs en élémentaire

L'opération « bulbes de fleurs » réalisée avec Initiatives a été un vrai succès. Nous remercions vivement les parents, grands-parents, oncles, tantes, cousins, cousines, amis.... de leur participation. C'est un bénéfice de 465 € qui a été réalisé pour l'école Gaston Dumont.

Cet argent contribuera à financer des projets pédagogiques qui bénéficieront à tous les élèves.



Vente de chocolats en maternelle

En maternelle, les gourmands ont pu se régaler de lapins, poules et œufs et autres délices en chocolats de la vente Initiatives réalisée avant les vacances de février. Elle rapporte un bénéfice net de 63,63 € pour 33 articles commandés.

La commande groupée de fleurs avec l'école élémentaire a également rencontré un franc succès.



Des (petites) mains abîmées

Au mois de mars, de nombreux parents de maternelle, et quelques-uns en élémentaire, nous ont signalé les mains abîmées de leurs enfants, certainement par le savon en raison des lavages répétés durant la journée, mais aussi probablement à cause du froid. Nous avons fait remonter l'information à la mairie qui nous a fourni la fiche détaillant la composition du produit utilisé tout en invitant les parents à bien hydrater les mains de leurs enfants le soir.

Certains enfants sont plus sujets à des réactions cutanées. Il convient donc aux parents d'être vigilants pour limiter les désagréments d'un lavage intensif des mains chez les jeunes enfants.

La période de confinement/vacances a permis de mettre les peaux au repos, mais nous restons attentifs à ce sujet.



Réunions en présence de l'APLE



Conseils d'école

- Élémentaire
- > 22 juin 2021

- Maternelle
- > 10 juin 2021

Commission menus

> 4 mai 2021

Projets de printemps chez les maternels



Au printemps, les enfants de maternelle ne chômeront pas en découvertes.

L'école de musique interviendra encore à deux reprises afin de leur faire découvrir saxophone et trombone.

Début juin, en partenariat avec l'association France Nature Environnement, toutes les classes bénéficieront (à l'école) d'animations autour de la faune, la flore et les insectes.

Pour les plus grands, l'USEP doit animer un atelier de prévention sur les comportements piétons et les accidents domestiques.

Enfin, les sorties culturelles étant pour l'heure compromises, des réflexions sont en cours pour faire venir les spectacles aux enfants. L'ensemble de ces activités reste soumis aux variations du protocole sanitaire.



Pour nous écrire :

gastondumont-elem@aplevlp.fr

gastondumont-mat@aplevlp.fr